

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PROSEDUR PEMUNGUTAN PERHITUNGAN DAN PEMBAYARAN PAJAK RESTORAN DI DINAS PENDAPATAN PENGELOLAAN KEUANGAN DAN ASET KABUPATEN TANAH DATAR

Oleh:

GUSTI RAMADHAN

NIM. 01476202044

Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Tanah Datar pada bulan Desember sampai dengan selesai tahun 2016 di Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset Kabupaten Tanah Datar. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Prosedur Pemungutan Perhitungan dan Pembayaran Pajak Restoran di Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset Kabupaten Tanah Datar. Sedangkan manfaat dari penelitian ini yaitu untuk memberikan sumbangan mengenai ilmu pengetahuan tentang prosedur Pemungutan perhitungan dan pembayaran Pajak Restoran. Permasalahan yang sering terjadi dalam suatu Negara atau Daerah adalah tentang perpajakan karena sektor perpajakan lebih besar pendapatannya dalam meningkatkan perekonomian, namun tidak sesuai dengan yang diharapkan karena kurangnya kesadaran masyarakat dalam melakukan kewajiban membayar pajak. Dalam melakukan penelitian ini penulis menggunakan jenis data primer yang didapat dari metode pengumpulan data melalui observasi dan wawancara, penulis juga menggunakan jenis data sekunder yang di dapat melalui metode pengumpulan data dokumentasi. Berdasarkan hasil penelitian di peroleh kesimpulan bahwa ada perbedaan antara pemungutan Pajak Restoran di Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Kabupaten Tanah Datar dengan Peraturan Perpajakan yang berlaku, perbedaan cara Pembayaran sedangkan Cara Perhitungan dan Tarifnya sama.

Kata Kunci :Pajak Restoran